



道しるべ

《人と自然にやさしい里づくり 住み続けたい亀ヶ森》

発行 亀ヶ森地区

コミュニティ会議

〒028-3204

花巻市大迫町亀ヶ森 8-24-8

令和4年7月15日 No.142

令和4年度敬老会実行委員会開催

7月7日(木) 亀ヶ森地区敬老会実行委員会を開催し、今年度の亀ヶ森地区敬老会について協議し下記のように決定しました。

令和4年度 亀ヶ森地区敬老会式典と祝宴は開催中止

8月28日(日)に各公民館の役員さんを通して、該当される皆さま(昭和23年4月1日以前に出生された方)に『敬老記念品』を贈呈させていただきます。

敬老会を楽しみにされていた皆さまには、大変申し訳ございませんが、ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

亀ヶ森地区敬老会実行委員会一同

亀ヶ森地区スポーツ大会のお知らせ

6月26日 亀ヶ森地区体育協会理事会が開催され、ソフトボール大会、グラウンドゴルフ大会について協議し以下のように決定しました。



《ソフトボール大会》 **開催中止**

《グラウンドゴルフ大会》	日 時	7月31日(日)	午後1時30分～
	場 所	クエレパーク	
	参加申込	7月26日(火)まで地区の体協理事まで	

(理事)

1区 佐藤 聖	2区 鈴木 浩之	3区 高橋 秀樹	4区 佐々木永光
5区 高橋 真一	6区 藤田 守	7区 高橋 勝浩	8区 石ヶ森祥一

美化推進部会

《ごみの減量化推進事業》

美化部会では、ゴミの減量化及び正しいゴミの分別についての周知徹底に取り組んでいます。

今年度は未だ無くならない肥料袋等、不透明な袋に入れてゴミを出し回収されないで残っている集積所が有ることから、新しいチラシを作成し各地区の美化部会員により集積所に貼り出しました。「家庭ごみ収集分別表」や「ごみ分別大辞典」を見て、ルールを守りましょう。

ごみを肥料袋に入れて出すと回収されません。



燃やせるごみ
赤色の推奨袋または透明な袋

燃やせないごみ
青色の推奨袋または透明な袋

その他プラスチック
緑色の推奨袋または透明な袋

住宅用火災警報器設置から10年が経過すれば交換が必要となります。

なぜ住宅に住宅用火災警報器が必要なのでしょう？

- ・火災の死者のうち、住宅火災による死者数が急増しています。
- ・住宅火災による死者の6割は逃げ遅れが原因で、時間帯は火災の発生に気づきにくい就寝時間中に集中しています。



あなたとあなたの家族の命と財産を守るために

- ・住宅用火災警報器は、火災の煙や熱などを自動的に感知して、火災の発生を警報音や音声で知らせてくれるもので、いち早く火災の発生を知らせて逃げ遅れを防ぎ、あなたやあなたの家族の命と財産を守るために大変有効な機器です。



設置義務化から10年が経過しました。

- ・住宅用火災警報器は設置義務化されてから10年以上が経過します。(設置義務:H23年6月1日)
- ・古くなるとセンサー等の性能が劣化し、火災を感知しなくなることがありますので、設置から10年を目安に交換しましょう。
- ・「設置年月」を記入すると、回目の交換する目安が分かりやすくなります。

お問い合わせ:花巻市消防本部予防課

0198-22-6123

横断旗を新調しました!!

平成28年にコミュニティ会議で設置した横断旗が経年劣化で破れ絡まり使えない状態になっておりました。

新しいものに交換しました。

旗は使い終わったら、丸めて逆向きに横断ケースに収納して長く使えるようにしましょう。



文教厚生部会
生涯学習事業

参加者募集中!!

額アレンジ教室 (ドライフラワー)

日時 7月28日(木) 午前10時~12時
場所 亀ヶ森振興センター 大会議室
講師 吉田 昌子先生(花巻市生涯学習講師)
参加費 500円
申込締切 7月20日(水)
申込先 亀ヶ森地区コミュニティ会議
(TEL 48-2668)

※若干の枠がまだございます。

作った作品を地区文化祭に出展してみませんか。

夏の地域安全運動

期間 7月22日~8月21日 1カ月間
目的 多発している特殊詐欺の防止、自転車の盗難防止や車上狙い、身近な防犯の防止活動(鍵かけ運動)や夏休み中の少年の非行防止を図ることを目的とする。

活動のスローガン

「みんなでつくろう安心のまち花巻」
暑い時期ではありますが、お出かけの際はちょっとしたゴミ出し、畑作業でも鍵かけは必ず行いましょう。